

An die
Geschäftsstelle Anregungen u. Beschwerden
der Stadt Köln

Bürgerantrag für eine Gedenkplakette für Christian Hülsmeier, den Erfinder des Radars

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bin ein im Ruhestand lebender Ingenieur der Nachrichtentechnik und habe während meines Studiums über Herrn Hülsmeier gehört, dass er bereits 1904 seine Erfindung des Radars in Köln an der Hohenzollernbrücke vorgeführt hat. Da es weitgehend unbekannt ist, dass das Radar eine deutsche Erfindung ist und erstmalig in Köln vorgeführt wurde, schlage ich vor, zu Ehren von Herrn Hülsmeier eine Gedenkplakette an oder in der Nähe der Hohenzollernbrücke anzubringen. Für Georg Simon Ohm, der ja in Köln das „Ohm´sche Gesetz“ formuliert hat, gibt es ja auch eine Plakette.

Mit freundlichen Grüßen,